



Liebe Hundefreunde und -freundinnen,

die Eröffnung des Hundeplatzes hat für sehr viel positive Resonanz gesorgt, ob in der Presse oder von Seiten der potenziellen Nutzer.

Uns haben viele Fragen zur weiteren Entwicklung dieses Projektes erreicht, auf die wir heute antworten möchten:

Da unser Verein sich hier dafür eingesetzt hatte, zumindest eine Zwischenlösung für dieses Problem unserer Hundeliebhaber zu finden und diese auch wirklich schnell umgesetzt werden konnte, freuen wir uns natürlich darüber. Vielen Dank auch an das Bezirksamt Lichtenberg!

Erste Aufräumarbeiten sind ja bereits erfolgt. Natürlich geht es weiter. Eine Umzäunung des Gebietes ist in Kürze geplant.

Im Januar sollen dann, wenn es die Witterung zulässt, Mäharbeiten und weitere Säuberungsaktionen erfolgen. Hier bitten wir darum, dass sich wirklich alle Hundebesitzer, die diesen Platz gern nutzen, auch beteiligen.

Entsprechende Termine werden wir rechtzeitig bekanntgeben sowohl auf unserer Homepage www.obersee-orankesee.de , als auch über Facebook.

Unser Förderverein kann hier nur unterstützend mitwirken, da wir viele andere wichtige Projekte in unserem Gebiet betreuen. Deshalb sind weitere Mitglieder, die unsere Arbeit in Zukunft mit unterstützen möchten, natürlich herzlich willkommen.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Adventszeit, und bleiben Sie weiter interessiert!

Ihr Vorstand vom Förderverein Obersee und Orankesee e.V.